

- 969.** 19 juillet *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Indique que le Canada considère la reprise des relations diplomatiques comme une question purement britannique ..... 1001
- 970.** 3 oct. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* L'avis de rétablissement des relations diplomatiques ..... 1002
- 971.** 3 oct. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet le texte du protocole en vue de renouer les relations avec l'Union soviétique ..... 1002
- 972.** 5 oct. *Le Dominions Office au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Indique que le protocole ne lie pas le Canada ..... 1004
- 973.** 11 oct. *Le Haut commissaire au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Désire savoir si le Canada entend participer à l'engagement sur la propagande ..... 1004
- 974.** 11 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Haut commissaire.* L'autorise à inclure le Canada dans l'engagement ..... 1005
- 975.** 29 oct. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Demande si le Canada veut que la Convention sur la chasse au phoque à fourrure soit applicable en vertu du protocole ..... 1005
- 976.** 30 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Accepte l'inclusion de la Convention sur la chasse au phoque à fourrure ..... 1006
- 977.** 28 nov. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Examine les projets de notes à adresser au gouvernement soviétique au sujet de la propagande ..... 1006
- 978.** 6 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte que le gouvernement soviétique a demandé des échanges de notes distinctes avec les Dominions, mais que cela lui avait été refusé .... 1007
- 979.** 6 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires*
- 969.** July 19 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* States that Canada considers resumption of diplomatic relations a purely British question ..... 1001
- 970.** Oct. 3 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Informs of resumption of diplomatic relation with Soviet Union ..... 1002
- 971.** Oct. 3 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Transmits text of Protocol for the resumption of relations with Soviet Union .. 1002
- 972.** Oct. 5 *Dominions Office to Under-Secretary of State for External Affairs.* States Protocol not binding on Canada ..... 1004
- 973.** Oct. 11 *High Commissioner to Secretary of State for External Affairs.* Asks instructions on whether Canada wants to be included in pledge on propaganda ..... 1004
- 974.** Oct. 11 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner.* Authorizes Canada's inclusion in pledge ..... 1005
- 975.** Oct. 29 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Asks whether Canada wants Fur Sealing Convention to be considered in force under Protocol ..... 1005
- 976.** Oct. 30 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Agrees to inclusion of Fur Sealing Convention ..... 1006
- 977.** Nov. 28 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Discusses draft notes to Soviet Government on subject of propaganda ..... 1006
- 978.** Dec. 6 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* States Soviet Government requested separate exchange of notes with Dominion Governments, but that this has been refused ..... 1007
- 979.** Dec. 6 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.*